

L'Étatsunienne Diana Nyad, a annoncé un nouveau défi : parcourir les États Unis à pied



L'Étatsunienne Diana Nyad, âgée de 65 ans, qui a traversé à la nage les 150 km qui séparent La Havane de la Floride, sans cage protectrice contre les requins, a annoncé un nouveau défi : parcourir les États-Unis à pied, pour faire prendre conscience à la population des risques de l'obésité.

Diana Nyad, «prépare son nouveau rêve extrême avec son amie Stoll ». Elles vont traverser à pied les États-Unis, en été 2016, du Pacifique à l'Atlantique en essayant de convaincre les gens de s'unir à elles en chemin.

L'objectif est de transformer les États-Unis en une nation de piétons afin d'obtenir la diminution du nombre important d'enfants qui souffrent de diabète et des adultes souffrant de maladies du cœur ou des personnes obèses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/47650-letasunienne-diana-nyad-a-annonce-un-nouveau-defi-parcourir-les-etats-unis-a-pied>



Radio Habana Cuba